

Edición del Viernes, 11-Mar-11

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO

CEUTA

MELILLA

MARRUECOS

FORO FARO

MULTIMEDIA

BLOGS

SERVICIOS

ESPECIALES

Editorial

Política

Cultura

Sociedad

Economía

**Educación**

Sanidad

Tribunales

Medio Ambiente

Sucesos

Deportes

Domingales

**ESTAS EN:** [MELILLA](#) ▶ [EDUCACIÓN](#) ▶ [LOS ESTUDIANTES DE BACHILLERATO SE INFORMAN SOBRE LAS PAU](#)

## Los estudiantes de Bachillerato se informan sobre las PAU

Jueves, 10 de Marzo de 2011 13:25, **Silvia Perdiguero**



El Campus universitario de Melilla ofreció dos charlas sobre las novedades en torno al examen de acceso, las titulaciones de Grado de la UGR, así como el Plan Bolonia.

Alrededor de 300 alumnos melillenses de Bachillerato, que este año podrían presentarse a las pruebas de acceso a la universidad, acudieron ayer a una charla informativa en el Campus Universitario de la ciudad, donde les explicaron las principales novedades de las PAU así como de las titulaciones de Grado que oferta la Universidad de Granada

[ANTERIOR](#) 1 of 2 [SIGUIENTE](#)

actualmente y el nuevo espacio universitario europeo plasmado en el llamado Plan Bolonia.

Los encargados de la charla, que se impartió a más de 350 estudiantes melillenses, fueron Miguel Heredia, por parte de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación en Melilla y Carmen Enrique como delegada adjunta del rector de la UGR.

Más de 350 estudiantes

La sesión informativa comenzó con las explicaciones de la estructura del examen de la PAU tanto en su fase general como específica así como la diferenciación de conceptos básicos como es la nota de corte, la de admisión y la de calificación. Seguidamente se les enumeró las titulaciones de Grado que ofrece actualmente la Universidad de Granada y las modificaciones que éstas han sufrido a causa del nuevo espacio europeo de Educación Superior.

Por último, los responsables del Campus también hicieron referencia a algunos de los servicios que la UGR ofrecen a los estudiantes, como es el servicio de alojamiento en el que se les informa de todas las posibilidades que tienen para poder estudiar la carrera que deseen en Granada, ya sea en Colegios Mayores, Residencias de Estudiantes o pisos y habitaciones en alquiler o pensiones. Además, este servicio informa a todos los alumnos sobre las condiciones y requisitos de acceso y admisión a las titulaciones ofertadas, según explicó Enrique.

En la parte final de la charla, los alumnos pudieron expresar sus dudas al respecto las cuales se centraron principalmente en las posibilidades de realizar dobles titulaciones y el cambio de una carrera universitaria a otra. No obstante, el pasado lunes los responsables de la UGR mantuvieron una reunión con los orientadores de los centros educativos de la ciudad y, de hecho, Enrique destacó que "los estudiantes tienen muy claro el examen de acceso" gracias a la información que se les ofrece en sus respectivos institutos.

Alrededor de 300 alumnos melillenses de Bachillerato, que este año podrían presentarse a las pruebas de acceso a la universidad, acudieron ayer a una charla informativa en el Campus Universitario de la ciudad, donde les explicaron las principales novedades de las PAU así como de las titulaciones de Grado que oferta la Universidad de Granada actualmente y el nuevo espacio universitario europeo plasmado en el llamado Plan Bolonia. Los encargados de la charla, que se impartió a más de 350 estudiantes melillenses, fueron Miguel Heredia, por parte de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación en Melilla y Carmen Enrique como delegada adjunta del rector de la UGR. Más de 350 estudiantes